

Southern front
01.10.1943

DECREE

867 RIFLE REGIMENT, 271 RIFLE DIVISION.

29 July 1943

No 020/n

Field Forces

Awarding On Behalf Of Presidium of the Supreme Soviet of Soviet Union:

Medal "FOR BRAVERY"

...

8. Private 82mm mortar gunner of the 2nd rifle battalion GORYANNIKOV Vasilij Egorovich is bestowed for exhibiting courage and bravery in the engagements against the German invaders near the villages Russkoe and Berestovo during 17-18 July 1943. Disregarding the enemy shell explosions falling around his mortar position, comrade GORYANNIKOV maintained precision of his aim. He destroyed 3 enemy horse carriages, which attempted to deliver ammunitions, 2 snipers, and suppressed fire of one light machine-gun position.

Born 1925, worker, VLKSM member, Russian, drafted to Red Army in January 1943 by Peschanky district military commissariat.

Home address: *intentionally obscured.*

...



Commander of 867 rifle regiment

Major

Signature /KOZLOV/

*№ 867
1.0.1943*

Приказ

*СН НК
ДМ*

По 867 стрелковому полку 241 стрелковой дивизии.
с 29 марта 1943 года № 020/Н Действующая армия.

От имени Президиума Верховного Совета СССР
Награждаю:

Медалью "За отвагу"

1. Красноармеец - минометчик 1 стрелкового батальона
Сергеевского Дмитрий Кондратьевича за то, что он 17 и 18 марта
1943 года в боях с немецкими аккупационными под с. Русскими и Березово
в период прорыва укрепленного района противника и захвата высоты
+ 4.0 метров до 20 гильмеровцев и уничтожил 2 снайкерских приле-
мента и их расстрелял. Под ураганным огнем врага бесперебойно
обстреливал минометом боеприпасами.
1918 года рождения, украинский, беспартийный, русский.
Призван в Красную Армию Багаевским РВК в декабре
1939 года. Домашний адрес:

2. Красноармеец - наводчик снайкерского пулемета 3 стрелкового батальона
Воробейна Сергей Лукича за то, что он 17 марта 1943 года в боях с
немецкими аккупационными под с. Русскими вел огонь из пуле-
мента на расстоянии 200-250 метров уничтожил расстрелявшего
вражеского снайпера.

3. Красноармеец - наводчик 82-мм миномета 2 стрелкового батальона
Горячкин Василий Викторович за то, что он 17 и 18 марта 1943 года в боях
с немецкими аккупационными под с. Русскими и Березово показал мужес-
тво и отвагу. Несмотря на рвущиеся вокруг миномета снаряды и огонь
противника тов. Горячкин точно наводил миномет в цель. Огнем мино-
мента тов. Горячкин уничтожил 3 повозки противника подвозя-
щие боеприпасы, 2 снайпера и подавлен огонь одного руч. пулемета.
1925 года рождения, рабочий, член ВЛКСМ, русский. Призван
в Красную Армию Песчанским РВК в январе 1943 года.

Домашний адрес:

в Красную Армию Лесковским РВК в 1940 году. Домашний
адрес:



Командир 867 стрелкового полка
Майор *Козлов* / Козлов /
Орлов.